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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年９月２４日（木）午後１時３０分 開会 

              午後２時３５分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  望月 正人 職務代理 

        大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

        中村 髙志 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司   生涯学習課長    依田 正紀 

  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉   社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年８月２５日から令和２年９月２４日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 文化教室について 

  9 月に文芸教室（川柳・短歌・詩）が専門部のサポートにより開催 

9 月 4 日 川柳の部 16 名参加 

9 月 8 日  短歌の部 13 名参加 

9 月 16 日 詩の部 11 名参加 

 

 (2) 9 月定例町議会について 

9 月 4 日から 18 日までの 15 日間を会期。提出案件は合計 17 件。10 名が一般質

問し、「給食費の無償化について」「民族資料館の整備について」等の質問があった。 

 

(3)令和２年度町体育・文化功労者の表彰について 

  体育祭、文化祭が中止となったことから、各表彰式のみ次のとおり実施。 

体育功労者表彰式 10 月 18 日（日） 午後 1 時 30 分 町民会館 
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文化功労者表彰式 10 月 23 日（金） 午前 10 時 役場本庁会議室 

 

(4) 各種表彰・大会について   

山梨県体育功労者表彰  渡邊 正志（青柳町）県卓球協会推薦 

町体育功労者表彰・文化功労者表彰 

中学校大会関係ほか 

 

  【委員了知】 

７ 会議に付した議案 

  なし 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議題の概要 

  なし 

 

10 協議事項 

  なし 

 

11 報告事項の概要 

 (1) 令和 2 年 9 月定例町議会一般質問について 

  議  長    令和 2 年 9 月定例町議会一般質問について説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

委  員    一般質問の内容に関連はないが、一斉休業後に児童生徒のスマホ

依存の問題を抱えている事例を多く耳にする。町内の現状と、学

校へ携帯電話の持込むことについてはどのようになっているのか。 

事 務 局    児童生徒のゲーム依存については、長期休業に関わりなく昨年か

ら報告を受けている。重症化すると、医療のケアが長期にわたる

事例もあった。また、前回定例会で報告した事案も、ゲームに依

存していた事実はあったが、それが原因であったかどうかの報告

は受けていない。各学校からは、長期休業中にゲーム依存で昼夜

逆転など問題があった事例はなかった。 

  事 務 局    児童生徒が学校へ携帯電話を持ち込むことは原則認めていないが、

保護者からの要望により下校時に必要な場合は、その必要性につ

いて検討し、学校にいる間は職員室で一時預かることもある。 

  議  長    ある高等学校では、登校時にスマホを回収して、下校時に返すこ

とで学校に持込むことを認めている学校もあると聞いている。 
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  委  員    ほとんどの子どもはスマホを持っているのか。 

  事 務 局    スマホを持っている児童生徒もいると思うが、隠れて学校に持っ

てきていた報告は受けてはいない。 

  委  員    ラインや SNS でいじめにあった児童生徒のことを耳にするが、

使い方の指導を児童生徒に対し、行う必要があるのではないか。 

  事 務 局    各校でいじめのアンケートを定期的に行っているが、いじめに遭

った内容がアンケートに書かれていた報告などは受けていない。

スマホを使ったいじめの内容が、陰湿になってきているように感

じる。 

  委  員    中学生になると、アンケートに本心を書かないこともあり、教師

にも相談しなくなる傾向がある。専門の相談員が配置できれば良

いと思う。 

 

  委  員    石橋湛山については、図書館に関係してくるが、政治家としては

多くの書籍を出している。今でも関係資料を整えることは可能な

ので、今ある町の図書館にどのくらい資料を持っているか、また、

湛山本人が著作した書籍資料を検討し、購入なども含めた資料を

揃えておく準備が必要だと考える。注目されている人物でもある

ので、教育委員会で調べておいたほうがよいと思う。 

  事 務 局    今の図書館に、石橋湛山に関わる資料がどの位あるのか確認する。 

 

  委  員    中学校の統合については、どこまで進んでいるのか、場所や時期

については今後、どのようになるのか。 

  事 務 局    その他の所で改めて説明するが、現時点では町の考え方を統一し

て県へ正式に要望するところまでは進んでいない。しかし、統合

準備協議会はなるべく早い時期に立ち上げるよう準備は進めて

いる。 

  委  員    関心度が高いので、早めに動いた方がよいと思う。 

  【委員了知】 

 

(2) GIGA スクール構想に伴う、1 人 1 台タブレット端末の整備進捗状況について 

  議  長    内容の説明を求める。 

事 務 局    資料により現在の整備状況について説明する。 

委  員    1 人 1 台にタブレット端末が整備さるが、児童生徒のものにして

しまうのか。 

事 務 局    児童生徒に貸出すことを考えている。ただし、義務教育の９年間

使用することは相当困難のため、児童生徒数の推移を参考に、順

次入替が必要となることを想定している。タブレット本体以外の
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付属品や支援ツール内容の取決めなど、この部分について、峡南

地区情報センターから情報をいただき、整備を進めていく。 

【委員了知】 

 

12 その他 

 (1) 統合中学校準備協議会について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料は無く、口頭のみで説明。現時点では、まだ公に活動すること

は出来ていないが、準備協議会設置に向けて進めており、委員とし

ては、保護者の代表、学校長、各学校評議員など地域の中で、委員

選考をしている 

  事 務 局   委員会の中で、9 月 1 日付けで渡辺補佐に中学校統合準備室長の辞

令を出した。 

【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

 (1) 山梨県市町村教育長・教育委員会議及び教育委員会連合会・秋季研修会について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   日程等について説明する。研修会の詳細は改めて連絡する。 

【委員了知】 

 

 (2) 峡南地域子育て学習会について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

【委員了知】 

 

14 議決事項  

なし 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １０月２２日（木）午前 10 時（予定） 
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会議録署名 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               

 


